

L'ancien abattoir du [CRIFAC](#), à Saint-Jean-Brévélây (56) est en plein milieu de sa phase de déconstruction. Laissé à l'abandon depuis 2009, le centre de formation aux métiers de l'agroalimentaire, ancien abattoir construit en 1961, était implanté sur un site de 12.000 m². Début 2015, [SAINT JEAN COMMUNAUTE](#) / **T** : 02.97.60.43.42 (siège Saint-Jean-Brévélây) avait racheté la totalité du site dans le but de le réaménager. Les investissements se montent à 675.000 € pour la partie aménagement global de la zone et 945.000 € pour l'extension de la zone route de Saint-Allouestre.

L'entreprise [RIO LOIC TP](#) / **T** : 02.97.51.02.04 (siège à Baud) a été chargée de la déconstruction de l'ancien CRIFAC.

Le terrain devrait être totalement nu à la mi-avril.

Après restructuration complète, la zone pourra accueillir de nouvelles entreprises.
www.saint-jean-communaute.fr